

Medienmitteilung

Parteiversammlung BDP Kanton Bern in Thörishaus

Die BDP Kanton Bern ist bereit für die Wahlen

Präsident Jan Gnägi sprach in seiner Eröffnungsrede über die Notwendigkeit der Kompromissbereitschaft in der Politik. „Die politischen Lösungen kommen immer aus der Mitte“, so Gnägi. Eine ruhige, sachorientierte Politik sei auch in Zeiten des Wahlkampfes wichtig. Wer sture Politik nur für die mediale Aufmerksamkeit mache, trage nicht zum Wohl unseres Landes bei. Politik soll den Menschen in diesem Land dienen, auch nach dem Wahltag vom 20. Oktober. Genau deshalb wird die BDP mit ihrer lösungsorientierten Politik weitermachen – langweilig, aber gut.

Die BDP setzt im Wahlkampf auch im Schlusspurt auf Präsenz. Zahlreiche Standaktionen und Wahlanlässe, organisiert von den Sektionen, bieten den 48 Nationalratskandidierenden bis zum 20. Oktober die Möglichkeit, sich der Bevölkerung zu präsentieren.

Spannende Einblicke in die Berufswelt eines Militärpiloten bot der Vortrag von Hptm Mario Thöni, der den Parteimitgliedern auch das Projekt «Air 2030» vorstellte. Nationalrat Lorenz Hess erläuterte den politischen Kontext der Kampfjetbeschaffung. Bei angeregten Diskussionen zum Thema liessen die Parteimitglieder die letzte Parteiversammlung vor den eidgenössischen Wahlen ausklingen.

Auskunft:

Jan Gnägi, Präsident BDP Kanton Bern
079 299 37 77

18.09.2019